

この度、令和7年度、伝統ある小路区長という大役を仰せつかりました小松です。未熟ではありますが区民、役員各種団体の皆様方のご指導、ご協力を頂きながら、安心で心豊かに暮らせる地域を目指に、区事業運営を一生懸命取り組んで参りたいとお願い申し上げます。さて、近年は地域住民の住み良い環境づくり、及び地域福祉、文化の向上を図ることも重



**就任のあいさつ
小路区長 小松才之**



第101号

発行
小路公民館発行人
高野 耕編集人
宗昭広
和孝三郎
治栄高塚 澤井
柿笠 太田

いさつといたします。

要になっていました。災害に対する対応、防災、減災を目指して自治協事業活動も重要な課題として認識をしております。自主防災訓練、防災用品整備や取組み、又、家庭ごみ、リサイクル活動も大事な事業になつております。人、地域、町づくりを目指して、区として、対策検討を行つて参ります。太田沢草刈り、バス停清掃も区民のお手伝いを含めて、3回予定しております。

この度、令和7年度、伝統ある小路区長という大役を仰せつかりました小松です。未熟ではありますが区民、役員各種団体の皆様方のご指導、ご協力を頂きながら、安心で心豊かに暮らせる地域を目指に、区事業運営を一生懸命取り組んで参りたいとお願い申し上げます。さて、近年は地域住民の住み良い環境づくり、及び地域福祉、文化の向上を図ることも重

なりがちですが、今年度はより多くの会員の皆様が参加できるよう、新たに公民館での映画観賞会を計画いたしました。

この度、小路公民館長を仰せつかりました高野と申します。改めてその責務の重さ

月に参議院選挙、10月に市長選挙、9月から10月に国勢調査活動が行われます。最後に、区民の皆様のご健勝を心からご祈念申し上げ、就任のあ

る60歳以上の男女をもつて組織し、会員相互の親睦を図り、相扶あつて健康維持に努め、余生を楽しむことを目的とした会員61名の団体です。

この度、小路公民館長を仰せつかりました高野と申します。改めてその責務の重さ



**就任のあいさつ
高砂会長 高野博明**



**就任のあいさつ
公民館長 高野 耕**

す。そこで、会の目的にもある親睦と余生を気軽に楽しむための策として、5月の役員会において映画会の開催が提案されました。年齢を重ねるにつれて外出がおつくになりました。さて、小路区も人口減少が進んでおり、少が顕著となっています。さて、小路公民館が創刊されたのはより多くの会員の皆様が参加できるよう、新たに公民館での映画観賞会を計画いたしました。

この度、小路公民館長を仰せつかりました高野と申します。改めてその責務の重さ

小学校に入学して

田中
仁

小学校に入学して

武藤
緋呂

ピカピカの一年生　「入学おめでとう」ざいます！



今年、柳町保育園から安茂里小学校に入学した田中仁です。同じ保育園の友達がおらず不安もありましたが小学校で友達もでき、楽しく通えています。

体を動かすのが大好きで、学校でのかけっこや児童センターでの一輪車が楽しいです。休みの日は公園で自転車に乗ったりボーリ遊びをしたりしています。また、運動以外ではポケモンが大好きで、家ではポケモンのゲームで遊んでいます。

学校では、体育の授業を頑張りたいです。



ぼくは武藤 緋呂です。
すきなかもくは、さんすうです。
すうじをかくのがとくいです。
すきなきゅうしょくは、きのこじるです。

でんしゃがすきなので、おおきくなつたら、しなのてつどうのうんてんしゅさんになりたいです。

ともだちもほいくえんのときよりも、たくさんできました。

みんなとなかよく、べんきょうとううんどうをがんばりたいです。

こうじのみなさん、どうぞよろしくおねがいします。

最初は少し緊張していた様子もありましたが、今では学校生活にも少しずつ慣れ、センターの一輪車やドッジボールを楽しんでいるようです。

大好きなポケモンの話をしながら、新しいお友だちとも元気いっぱいに遊んでいます。

私たち両親は仕事の都合で日中家を離れているため、現在はおばあちゃんの家から学区外通学をしています。毎朝、おばあちゃんに見送られて登校する姿に、少しづつ成長を感じています。

地域の皆さまには、登下校時の見守りや温かい声かけをいただき、心より感謝申し上げます。これからもどうぞよろしくお願ひいたします。

西 大駕の保護者より

わが家の新一年生「西 大駕（にしたいが）」

武藤
緋呂

この春、息子の西 大駕（にしたいが）が安茂里小学校一年一組に入学しました。



5月の小路育成会行事 資源回収では、さっそく新1年生も活躍していました。

次回は10月12日(日)に行う予定があるそうです！



歴史探訪～赤地蔵さん～

高野 毅

子供達の登下校などを温かく見守ってくれている太田沢の上に鎮座する「赤地蔵さん」。その由来が祠の壁面に書かれていますので、原文のまま紹介します。



天保10年（1839年、今から186年前）に製作され、当時は太田沢（現在の信越線路付近）に安置されておりましたが、明治21年（1888年）鉄道線路敷設に当たり、移転の必要に迫られ、当時地区の有力者が自宅の路地に移転安置されました。

置して祭つておりました。その後、再三家庭内に禍が起きたため、易を見ていただいたところ、地蔵さんから、個人の私物として祭つてほしくない、十字路に出て地区の皆さんや子供達と毎日楽しく遊びながら守つてやりたいとのお告げがあつたということです。それでは今までどおり小路・西河原両区の堺にと、現在位置に安置して祭つて今日に至つたようなら次第を今は亡き老人達から聞き及んでいます。

最近のように交通量が多く、その上、大型化した自動車の通行で地蔵さんに危険を感じ、市に実情を訴えて沢の上に橋を架けていただきましたので、早速移転安置いたしました。

今までこの地蔵さんは、子供達の拠り所として、良い遊び場所でありましたが、大怪我をしたとの話を聞いておりません。最近進学される子供さんもお参りにみえることがあります。地蔵さんは、無心の子供達を一番喜んで見守つてくれてい

ます。どうぞ地区の皆様、この赤地蔵さんを今後ともよろしくお願ひします。

移転新築 昭和63年（1988年）3月23日

太田沢草刈り

笠井 三郎

6月8日に例年通り太田沢と小路バス停付近の草刈り及び清掃を行いました。

参加者約20名が午前6時に赤

地蔵の下流に集合後先ずは太田沢が国道を渡る区間までの水路内外の草刈り及び泥上げです。休憩後全員が小路バス停に移動してバス停東側線路沿いの草刈り及び国道両側歩道の清掃を終えたのが8時過ぎでした。汗ばむ陽気で虫さされもありましたが、みんなで行う作業は有意義で楽しいものです。今後もたくさんの方々の参加を望みます。



地域の安全について・安全・安心のまち

安茂里交番所長 土屋 治彦

この度の定期異動で安茂里交番所長に着任しました土屋治彦と申します。

小路地区の皆様からは、日頃から警察への御理解と御協力を賜り、この場をお借りして厚くお礼申上げます。

さて昨日、温暖化に伴う異常気象から突風や雹、豪雨災害など局地的な被害が増えております。また、先日も揺れましたが、何時、何処で大規模地震が発生するかわかりません。

そこで大事なのが普段からの備えと心の準備です。もし、竜巻注意報が発表された場合は、外にいる人は帰宅し、風が強くなってきたら窓に注意してください。雷注意報が発表された場合も同じです。

特に黒い雲が空を覆い風が強くなつたら、屋内に避難してください。大粒の雨は、急激にあられや雹に代わることもあるので注意が必要です。



小 路 報 告

また、小路地区はハザードマップで土石流の危険区域に指定されています。大雨が続き、長野市からは東急百貨店配達センターか小路公民館に避難し、大地震などで長期的に避難する場合は、安茂里小学校に避難してください。

以上申し上げましたが、災害は忘れたころにやつて来ます。大切な御家族の命を守るため、是非この機会に避難場所を確認し、避難方法や持ち物を考えみてください。

毎月、月初めの登校日を「安全の日」として、小学生の保護者で当番を組み、街頭指導を行っています。集団登校において、一列で歩き、安全に道を横断し、地域の皆様に挨拶できるよう声をかけていくことで、子どもたちの安全な登下校につなげていきたいと考えています。

通勤などで車を運転される方たちは、子どもたちを気遣つて運転していただきありがとうございます。また、いつも子どもたちを見守つてくださっている見守り隊の皆様、地域の皆様にも心より感謝申し上げます。

街頭指導について

安茂里小校外指導部 吳 順子

令和7年度 公民館役員

～これからの公民館行事予定～	
・小西合同盆踊り大会	8月14日(木)
・資源回収	8月17日(日)
・文化祭	11月16日(日)
・元旦マラソン	1月1日(木)
・資源回収	1月11日(日)

編集後記

現在、新聞や広報誌では縦書きの場合でも漢数字ではなく、洋数字(アラビア数字)を用いるものが増えていくそうです。ただし、慣用句や特定の熟語など、漢数字が使われる場合もあるとのことです。

寄稿してくださった皆様の思いを大切にしながら、より読みやすい紙面の編集に努めてまいります。

会員副館長	計	高野毅	笠井三郎	太田栄治	宗昭毅
同副部長		塚田広行			
同副部長		柿澤和孝			
同副部長		内山信男			
同副部長		中澤裕生			
同副部長		竹内悟朗			
同副部長		航平			
体育部長		宮尾亘			
同副部長		山岸慎太郎			
同副部長		青沼豊			
育成会長		北島孝太郎			
小PTA支部長	山岸真由美				
中PTA支部長	北原典子				
小出英理					